
32020№ 5 (346)

Парламент поддержал закон 
о поправках в Конституцию

12 марта Законодательное Собрание Санкт-
Петербурга приняло Постановление «О рас-
смотрении Закона Российской Федерации о по-
правке к  Конституции Российской Федерации 
''О  совершенст вовании регулирования отдельных 
вопросов организации и функционирования публич-
ной власти"», которым петербургский парламент одо-
бряет соответствующий законодательный акт.

Конституция – это паспорт государства, в кото-
ром записана воля его народа. 

Комментарий  председателя Законодательно-
го Собрания Санкт-Петербурга, секретаря Санкт-
Петербургского регионального отделения партии 
«Единая Россия» Вячеслава Макарова:

«Сегодня петербургский парламент полностью 
поддержал президентский закон о поправках в Конс-
титуцию Российской Федерации. Считаю это одним 
из важнейших событий в политической и обществен-
ной жизни нашего города за прошедшую четверть 
века. В нашем обществе созрел очевидный запрос на 
перемены, на изменения. Конституционные поправ-
ки открывают новый этап в истории России, создавая 
условия для устойчивого эволюционного развития 
нашей страны на десятилетия, на века. Дается четкий 
и понятный ответ на самые актуальные запросы рос-
сийского общества. Конституция – это паспорт госу-
дарства, в котором записана воля его народа.

Как подчеркнул наш президент Владимир Вла-
димирович Путин, «сейчас есть все возможности для 
реализации социально ориентированной государст-
венной политики, основанной на потребностях на-
ших граждан в повышении качества и уровня жизни».

Конституционные нормы о социальной защите 
граждан приобретают характер прямого действия. 
Устанавливается высший уровень государствен-
ной поддержки семьи, материнства и детства. Вво-
дится понятие веры в Бога как одной из основных 
духовных опор нашего общества. Сохранение пре-
емственности поколений и исторической правды 
о вкладе России в развитие человечества получает 
силу основного закона страны. Однозначно опреде-
ляется приоритет национального законодательства 
и территориальной целостности российского госу-
дарства. Все эти изменения направлены на укрепле-
ние суверенитета нашей страны, базовых традиций 
и ценностей нашего народа – всего, что составляет 
основу существования российской цивилизации.

Президентский закон открывает новые возмож-
ности для повышения эффективности взаимодейст-
вия исполнительной и законодательной власти, 
усиления роли регионов в решении ключевых во-
просов и укрепления народовластия. Качественно 
расширяются полномочия Государственной думы, 
повышается роль Совета Федерации и закрепляется 
статус Государственного совета. Формируется баланс 
сил, отвечающий потребностям общества, которое 
успешно сдало экзамен на гражданское самосозна-
ние. Общества, для которого эволюционное созида-
ние на века гораздо важнее революционных потря-
сений «на сейчас».

Язык Конституции никогда не будет мертвым язы-
ком. Сегодня на нем говорят 148 миллионов россиян. 
Мы не только думаем по-новому. Мы уже действуем 
по-новому. Уверен, в день всенародного голосования 
к нам присоединится большинство петербуржцев – 
все, кто верит в будущее великой России».

21 апреля – День  
местного самоуправления

Сегодня муниципальные органы власти яв-
ляются важнейшим элементом структуры госу-
дарственного управления, фундаментом наро-
довластия и гражданского общества. Они решают 
насущные вопросы благоустройства, социальной 
поддержки граждан, правопорядка, развития 
инфраструктуры и жилищно-коммунального хо-
зяйства.

Муниципальные советы Санкт-Петербурга 
вносят огромный вклад в повышение комфорт-
ности городской среды и уровня жизни петер-
буржцев. В них работают трудолюбивые и от-
ветственные люди, всей душой болеющие за 
любимый город, родной район и округ. Местное 
самоуправление оперативно решает самые на-
сущные проблемы, поддерживает социальную 
стабильность и гражданское согласие. Органы 
государственной власти и муниципальные сове-
ты стремятся действовать как одна команда. Мы 
работаем ради одной цели – успешного развития 
Санкт-Петербурга и благополучия его жителей.

Желаю всем депутатам и сотрудникам орга-
нов местного самоуправления здоровья, благо-
получия и новых успехов в труде на благо нашего 
любимого города!

Вячеслав МАКАРОВ, председатель 
Законодательного Собрания Санкт-

Петербурга, секретарь Санкт-
Петербургского регионального отделения 

партии «Единая Россия»

Традиционно в марте 
в МО Новоизмайловское прошла 
встреча с населением округа, на которой 
муниципалитет проинформировал 
жителей о проделанной в 2019 году 
работе. Место встречи – школа № 496 
на ул. Варшавской, 51. Актовый 
зал полон, жители округа пришли 
сюда, чтобы из первых уст узнать 
о том, что сделано на территории 
муниципального округа, высказать 
мнения, пожелания, задать вопросы и, 
может быть, подсказать, на что обратить 
особое внимание в последующей 
работе. На отчете присутствовали 
руководители подразделений 
администрации Московского района, 
депутаты Муниципального Совета, 
сотрудники Местной администрации 
МО Новоизмайловское. 

Как всегда, разговору предшествовал 
показ видеофильма «Об итогах социаль-
но-экономического развития Москов-
ского района в 2019 году». 2019 год про-
шел в   районе под знаком его 100-летия. 
К юбилею район получил прекрасные «со-
циальные» подарки: пять детских садов, 
офис врача общей практики, новую школу 
(первую за шесть лет), завершилось строи-
тельство нового здания роддома № 9, была 
заложена школа на Заставской улице, на-
чались работы по освещению Пулковского 
парка и строительство Среднерогатской 
улицы. Администрация района подчер-
кнула, что в 2020 году предстоит сделать 

многое, чтобы оправдать ожидания тех, кто 
здесь живет и работает. 

Начиная разговор, заместитель главы 
администрации Московского района Па-
вел Юрьевич Бурмистров акцентировал 
внимание присутствующих на задачах 
года, в том числе на трех важнейших со-
бытиях года (по хронологии): 22 апре-
ля  – день голосования по поправкам 
к Конс титуции РФ, 9 Мая – 75 лет Победы 
советского народа в Великой Отечествен-
ной войне, 1–31 октября – Всероссийская 
перепись населения. Он призвал про-
явить активную гражданскую позицию и 
принять участие в этих мероприятиях. 

 Однако коронавирус смешал все пла-
ны и передвинул даты.

В своем отчетном докладе глава му-
ниципального образования Сергей Бори-
сович Шубин остановился на основных 
моментах деятельности МО Новоизмай-
ловское в минувшем году, затем ответил 
на вопросы жителей округа, в том числе 
о строительстве детских площадок: «Бы-
вали времена, когда мы вводили в строй 
по 17 детских площадок в год. Сегодня на 
территории муниципального образова-
ния нет необходимости создания новых 
детских площадок ''с чистого листа''. Надо 
лишь поддерживать нормальное состо-
яние уже имеющихся – восстанавливать 
и обновлять их в соответствии со стан-
дартами. Единственное, что мы не можем 
сегодня позволить, – стопроцентное ис-
кусственное покрытие площадок. Это до-
рогое удовольствие для муниципального 

Итоговая встреча 

В последнее время нашим государст вом 
делаются большие успехи в деле оздоровле-
ния российской нации. Благодаря зоркому 
вниманию органов внутренних дел, значи-
тельно снижаются объемы незаконной про-
дажи алкоголя и табака несовершеннолет-
ним, проводятся соответствую щие рейды и 
контрольные мероприятия.

Тем не менее проблема вовлечения 
детей и подростков в мир пагубных при-
вычек еще достаточно велика. И дело не 
в  том, что сотрудники российской по-
лиции и уполномоченные органы недо-
статочно внимательно относятся к этой 

проблеме,  – многие дети, особенно из 
социально неблагополучных слоев, сами 
испытывают большой интерес и любо-
пытство к «взрослой заразе».

Некоторое время назад, во время посе-
щения одного из торговых центров в род-
ном Санкт-Петеребурге, ко мне подошла 
группа подростков и попросила приобре-
сти им в  ближайшем табачном магазине 
какие-то сигареты. По словам детей, про-
давцы магазина не продают им эту продук-
цию из-за их возраста. Безусловно, я попы-
тался объяснить детям пагубность курения 
табака и по мере своих сил постарался 

Прием помощников депутата 
Государственной Думы Российской 
Федерации Виталия Валентиновича 
Милонова в связи со сложившейся 

ситуацией временно приостановлен. 
Обращения граждан можно размес-

тить в личной электронной приемной 
депутата на сайте Государственной 

Думы РФ duma.gov.ru  
в разделе «Обращения». 

Телефон для справок: 982-09-87

Наш депутат в Госдуме
Милонов предлагает наказывать 
проходимцев,  обманывающих людей
«прививками от коронавируса»

Виталий Милонов:  
Надо действовать решительнее!

Депутат  Госдумы  Виталий Милонов 
предложил главе Минздрава РФ Михаилу 
Мурашко  пожизненно лишать права на 
работу медиков, которые наживаются на 
пациентах в условиях пандемии. Мило-
нов в своем обращении пишет, что в ус-
ловиях распространения коронавируса 
некоторые организации здравоохране-
ния пользуются паническим состоянием 
граждан и наживаются на их предрассуд-
ках.

«Мои избиратели сообщают, что от-
дельные медучреждения предлагают 

людям сделать некие ''прививки от коро-
навируса''. Стоимость таких ''прививок'' со-
ставляет, как правило, 5–7 тысяч рублей. 
При проверке выясняется, что эти дельцы 
от медицины ''продают'' людям обыкно-
венные прививки против гриппа под ви-
дом вакцины от коронавируса», – говорит-
ся в письме депутата.

Он отметил, что о подобных случаях 
ему сообщали жители  Санкт-Петербурга, 
Москвы и Ленинградской области.  Мило-
нов называет подобные действия медиков 
вредительством.

убедить их не становиться заложниками губи-
тельного зелья в таком юном возрасте.

Этот неприятный случай натолкнул меня 
на мысли о пробеле в законодательстве и 
обходе действующего закона – взрослые со-
вершеннолетние граждане могут свободно 
приобретать запрещенные для детей товары 
и законно передавать их им.

В данной связи я намерен продвигать 
идею введения административной ответст-
венности для граждан, передающих алко-
гольную и табакосодержащую продукцию 
для употребления несовершеннолетним де-
тям в обход действующих законов и правил. 

Дела муниципальные

бюджета, но постепенно мы этот вопрос ре-
шим. Сегодня у нас свыше 30 детских площа-
док с искусственным покрытием – это почти 
треть имеющихся, и это хороший результат! 
В планах этого года – обновление трех дей-
ствующих площадок. Пользуясь случаем, 
призываем ''пользователей'' игровых и спор-
тивных площадок беречь и оборудование, и 
покрытие этих зон отдыха, ведь созданы они 
для вашего блага».

Часть вопросов, которые не являются 
предметом ведения местной власти, глава 
муниципального образования переадресо-
вал профильным организациям для после-
дующего ответа. Сергей Борисович поблаго-
дарил администрацию Московского района, 
депутата Государственной Думы РФ Виталия 
Милонова, депутата Законодательного Со-
брания Санкт-Петербурга Алексея Макарова, 
а также жителей округа за сотрудничество и 
поддержку муниципальных программ. 


